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Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, de forma
remota pelo aplicativo Google Meet, sob convocação do Chefe do Departamento de
Biociências - DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO:
Alexsandra Fernandes Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos
Eduardo Alves Soares, Cecilia Irene Perez Calabuig, Cibele dos Santos Borges,
Cristina Baldauf, Darius Pukenis Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de
Sousa Jereissati, Fernanda Matias, Inês Xavier Martins, Isadora Louise Alves da Costa
Ribeiro Quintans, José Domingues Fontenele Neto, José Luis Costa Novaes, Josivania
Soares Pereira, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Leonardo
Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidianne Leal Rocha, Luciana
Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Marinalva Oliveira
Freitas, Michele Dalvina Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, Raphaela
Vasconcelos Gomes Barreto, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com Ausências
Justificadas: Aline Fernanda Campagna Fernandes, Cristiano Queiroz de
Albuquerque, Daniel Cunha Passos, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco Silvestre
Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Rodrigo Fernandes, Rodrigo
Silva da Costa, Taffarel Melo Torres. Com a seguinte PAUTA:

1. Discussão e deliberação sobre o parecer da comissão instituída para definir área e perfil de candidato para
provimento de vaga nova para magistério superior no âmbito do DBIO de acordo com o Memorando Eletrônico Nº
138/2021 – GR;

2. Discussão e deliberação sobre o parecer da comissão instituída para definir área e perfil de candidato para
provimento de vaga para magistério superior no âmbito do DBIO advinda de vacância deixada pela Professora
Marcicleide.

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, dá
início a reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, apresenta as
justificativas dos ausentes, esclarece que todas as ausências têm previsão em
Regulamento e, portanto, não necessitam de votação e aprovação, afirma que as atas
serão analisadas na próxima reunião ordinária. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo
faz a leitura da pauta, coloca em discussão. Sem manifestação, em votação, a pauta
foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo pede ao professor Leandro de Oliveira Furtado de Sousa que informe o que
foi discutido no âmbito da comissão. O professor Leandro de Oliveira Furtado de
Sousa explica as discussões que ocorreram e sobre os dois perfis de vagas definidos
pela comissão. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo esclarece que a discussão
sobre as vagas podem ser feitas em conjunto, pois a comissão foi a mesma, porém os
dois pontos serão colocados em votação separadamente. O professor Leandro de
Oliveira Furtado de Sousa afirma que os cursos que têm a disciplina de Botânica
foram contactados. A professora Emanuelle Fontenele Rabelo reforça que a comissão
se pautou nas demandas do Departamento, destaca que a vaga deixada pela
professora Marcicleide continuou com perfil amplo, enquanto que, a vaga nova ficou
com um perfil mais específico para a área de Sistemática e Evolução. O professor
José Luis Costa Novaes questiona, no chat, se a comissão pensou nos cursos de
Pós-graduação,em especial no curso em Ecologia e Conservação. A professora
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Cristina Baldauf responde positivamente ao questionamento do professor José Luis,
menciona que principalmente para a indicação do perfil da vaga nova destinada ao
Departamento. A professora Inês Xavier Martins reforça a resposta da professora
Cristina Baldauf. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo informa sobre o trâmite para a
vaga deixada pela professora Marcicleide. A professora Milena Wachlevski Machado
sugere uma modificação no título da área de conhecimento para a vaga deixada pela
professora Marcicleide. A professora Cristina Baldauf afirma que o termo Botânica já
engloba a sugestão, defende que a redação permaneça a mesma indicada pela
comissão. O professor Leonardo Fernandes França questiona as áreas de graduação
definidas para a vaga deixada pela professora Marcicleide e defende que seja retirada
a área agrícola. O professor Leandro de Oliveira Furtado de Sousa explica que a
comissão discutiu a entrada da área agrária e que o entendimento foi favorável à
permanência da referida área na graduação exigida para o provimento do cargo, pois
o doutorado é que definirá as experiências e áreas de atuação dos candidatos. O
professor Leonardo Fernandes França justifica seu posicionamento e encaminha para
que seja colocada em votação a retirada ou a permanência dos cursos das áreas
agrárias como graduações exigidas para o provimento de ambos os cargos. O
professor Lívio Carvalho de Figueiredo reforça que a discussão sobre as vagas estão
sendo feitas em conjunto, porém os dois pontos serão colocados em votação
separadamente. A professora Milena Wachlevski defende que seja retirada a área
agrária da formação básica para os candidatos aos cargos vagos. A professora Cibele
dos Santos Borges defende que o futuro profissional das pessoas é definido por seu
mestrado e doutorado, indicando voto à favor da manutenção da área agrária na
formação básica dos candidatos. A professora Cristina Baldauf enfatiza o ponto de
vista da comissão, cujo entendimento foi que a maior abrangência da formação básica
dos candidatos não traria prejuízo ao Departamento. O professor Leandro de Oliveira
Furtado de Sousa reforça o posicionamento da professora Cristina Baldauf. A
professora Marinalva Oliveira Freitas questiona sobre os editais para seleção dos
candidatos às vagas docentes. O professor Lívio Carvalho de Figueiredo faz novo
esclarecimento sobre os processos para provimento das duas vagas, enfatiza que a
vaga deixada pela professora Marcicleide é de provimento imediato enquanto que a
vaga nova é para provimento em 2022. Em votação, a proposta da comissão foi
aprovada, com 2 abstenções, mantendo a área agrária na formação básica dos
candidatos ao cargo docente. O professor Leandro de Oliveira Furtado de Sousa
explica o posicionamento da comissão com relação às áreas de doutorado propostas,
corrige a escrita da proposta. O professor José Luis Costa Novaes sugere, no chat,
que seja incluído na lista dos doutorados a área de Evolução. O professor Lívio
Carvalho de Figueiredo defende que a inclusão do termo Evolução poderia trazer
prejuízo ao perfil do candidato e coloca em votação a pós-graduação exigida para
provimento do cargo. Aprovada, com 2 abstenções, permanecendo inalterada a
proposta da comissão. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo coloca em discussão a
área de conhecimento. O professor Leandro de Oliveira Furtado de Sousa propõe que
seja adicionado à redação da área de conhecimento o termo “de Angiospermas”, de
modo a selecionar candidatos que tenham experiência nessa área específica. A
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professora Cristina Baldauf concorda com o posicionamento do professor Leandro
Sousa. A professora Emanuelle Fontenele Rabelo também se coloca à favor da
proposição do professor Leandro Sousa. Em votação, a proposição foi aprovada, com
nove abstenções. SEGUNDO PONTO: O professor Lívio Carvalho de Figueiredo
coloca o ponto em discussão, enfatizando que boa parte já foi discutida no ponto 1.
Sem discussão, a proposta da Comissão foi posta em votação. Aprovada com seis
abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo agradece aos membros da
Comissão que definiu os perfis, agradece aos participantes e encerra a reunião. Para
constar, eu, Milkia Janne Câmara Marinho, Assistente em Administração, secretária do
DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do
Departamento.
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